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解放
思想
大讨论

我市产业园区提前一年
完成跨越式发展三年目标

本报讯 作为我市跨越式发展八大重点建
设工程的产业园区，在“解放思想大讨论”中取
得了哪些创新和成绩？昨日，记者从市产业园
区建设工程指挥部了解到，全市重点产业园区
提前一年完成销售收入2000亿元、工业增加值
600亿元的跨越式发展三年目标。

解放思想一直贯穿着我市产业园区的发
展。去年，国家适度从紧的土地和资金政策使
我市产业园区建设面临土地和资金的双重制
约，发展一度遭遇阻碍。二七马寨食品工业园
削岭填壑，保证了康师傅二期和大方桥梁等一
批大项目入驻；巩义耐火材料园则是“搬园上
山”，利用半山坡荒地建设现代化的生态耐材产
业园。我市出台了《关于进一步加快产业聚集
区发展的意见》，特别提出了一些突破性的政
策，有力促进产业园区的发展。

今年11月底，我市重点产业园区规划将汇
编成册。我市还将评选认定5~6个特色品牌园
区，提高园区的产业特色带动力，做大做强产业
园区。 晚报记者 孙娟

每名县处级干部
至少通读一遍规定篇目
本报讯 “每位县处级干部至少通读一遍

必读篇目，重点内容要精读细读，机关党员干部
学习不少于20个学时，做好读书笔记。”为保障
深入学习实践科学发展观活动不走过场，市委
常委、组织部部长姚待献这样要求。据介绍，在
这次学习活动中，县处级干部是重点学习对象，
其他党员干部也要求学习。

姚待献要求，原原本本读原著，扎扎实实搞
调研，把学习放在十分突出的位置，保证学习时
间，保证学习重要篇目，领导班子成员形成高质
量的调研报告，调研报告要结合实际，通俗易
懂，指导性强，形成有针对性的意见和建议。

姚待献指出，关于活动第一阶段的学习，领
导小组将对各单位着重展开六个方面的检查：
动员大会、学习实践活动的方案、动员会讲话、
领导班子学习内容、专家报告会或辅导讲座、党
员学习笔记。 晚报记者 孙娟

我国将制定首份
《国家人权行动计划》
据新华社电 日前，记者从国务院新闻办

公室获悉，中国政府决定制定《国家人权行动计
划》，对未来两年中国人权事业的发展作出规
划。这是中国第一次制定《国家人权行动计
划》，是中国政府贯彻落实“国家尊重和保障人
权”的宪法原则和以人为本的科学发展观的重
要举措。

《国家人权行动计划》由国务院新闻办公室
和外交部共同牵头组织制定。为制定该《计
划》，建立了由国务院新闻办公室和外交部牵头
的联席会议机制，邀请全国人大、全国政协、最
高人民法院、最高人民检察院和国家发改委等
国务院有关部门以及相关群众团体、非政府组
织共50多个单位共同参与。

新华社电 应美国总统布什邀请，国家主
席胡锦涛将出席于11月15日在华盛顿举行的
二十国集团领导人金融市场和世界经济峰会。

应秘鲁总统加西亚邀请，胡锦涛主席将出

席于 11 月 22 日至 23 日在秘鲁首都利马举行
的亚太经济合作组织第十六次领导人非正式
会议。

应哥斯达黎加总统阿里亚斯、古巴国务委

员会主席兼部长会议主席劳尔·卡斯特罗、秘
鲁总统加西亚、希腊总统帕普利亚斯邀请，胡
锦涛主席将于11月16日至26日对上述4国进
行国事访问。

本报讯 从 11月 15日起，我省将降低包
括正柴胡饮颗粒等252种520个剂型规格的中
成药最高零售价格，平均降价幅度 13%，降价
金额每年约5400万元。

省发改委通知要求，全省各级医疗机构集
中招标采购药品临时零售价格高于本通知公
布价格的，必须按本通知公布价格执行；低于
最新通知规定价格的，仍按中标价后的临时零

售价格执行。
对通知中未公布剂型规格的药品，生产经

营单位销售时必须报省发改委审批，防止企业
借改变剂型、规格和包装提高药品价格。

据悉，省发改委今年至今共3次降低药品
价格，分别为：2008年 1月 15日起降低强力感
冒片等114种省管药品232个剂型规格的最高
零售价格，平均降幅 9.44%，降价金额每年约

1200 万元。9 月 15 日起降低甲硝唑等 140 种
省管药品603个剂型规格的最高零售价格，平
均降价幅度 18%，降价金额每年约 6000 万
元。三次降价共有 506种 1355个剂型规格的
药品,平均降价幅度 13.66%，累计降价金额约
为 12600 万元。省发改委公布价格举报电话
为12358。

晚报记者 裴蕾

本报讯 昨日，市物价部门发布消息，今
冬供暖计费方式将有大转变，由按“建筑面积
的 90%”的计费方式转变为按“套内建筑面积
的 90%”计算，用热户负担减轻 600多万元，高
层和小高层用户成主要受惠群体。市政府还
出台相关政策，对低保户家庭进行补贴。

今冬低保户家庭享受一次性取暖补贴
按照国家三部委《关于做好冬季供热采暖

工作有关问题的指导意见的通知》精神，为保
证市民冬季正常取暖，最近，市政府研究从市
财政拿出 2000 万元的专项资金，用于供热企
业先期购买供热用煤。同时，动用价格调节基
金对全市低保户家庭进行一次性冬季取暖补
贴，确保低收入家庭生活水平不受影响。

今冬供热质量将由主管部门监管
热还是不热，谁说了算？昨日，有关部门

解释，供热行政主管部门拟建立供热质量监督
机制，加强供热质量监管。按照国家发改委和
建设部《城市供热价格管理暂行办法》（发改价
格[2007] 1195号）文件精神，由市政管理执法
局建立供热质量监管体系，建立健全冬季供热
应急机制和质量监督机制，加强对各类计量器
具和供热质量的监管，调解供、用热双方出现
的矛盾纠纷，维护供、用热双方的合法权益。

按套内建筑面积计费，用热户少掏600多万
自集中供暖实行以来，郑州市一直采用按

房屋建筑面积计费方式。2005年在热价调整

时，降低了收费面积比例，由按房屋建筑面积
的 92％改按 90％计费。今年，顺应听证会消
费者代表提出的意见和建议，居民用热将改按
套内建筑面积计费。

具体执行办法：居民用户如无《房屋所有
权证》或《房屋所有权证》未标明套内建筑面积
的，按房屋建筑面积的 90％计费，待房管部门
核发新的《房屋所有权证》后再按套内建筑面
积计费。对不同户型、不同建筑结构的房屋来
说，按套内建筑面积计费，刨除了共有分摊面
积，比统一按房屋建筑面积的比例计费更符合
各家各户的实际情况，仅此，可减轻用热户负
担600多万元。

具备条件的交换站将由供热企业统一管理
为防止个别小区居民终端用户价外付费

现象发生，有效解决交换站运行费用多年扯皮
问题，今年供热企业应对具备条件的交换站进
行接管统一管理，对一时难以接管的，供热企
业要拿出具体意见，合理解决交换站的运行费
用问题，确保居民终端用户销售价格的统一，
确保供热运行和供热质量。

今年供暖面积近1600万平方米
郑州市区集中供热主要由郑州市热力总

公司、中原环保股份有限公司负责。目前，郑
州市区敷设集中供热管网近600公里，可供采
暖面积 2600 万平方米，实际供热总面积 1594
万平方米，享受集中供热的用户面积占建成区

内居住面积的21%。
其中，郑州市热力总公司主要负责京广铁

路以东、陇海铁路以北建成区的集中供热，
有 5 座区域供热锅炉房和两个热电联产配
套的集中供热系统，供热范围向东已延伸
到郑东新区，向北已到北环，已实现供热面
积 1007 万平方米；中原环保股份有限公司
主要负责京广铁路以西、陇海铁路以南、航
海路以北建成区的集中供热，已实现供热总
面积587万平方米。

2020年全市集中供热普及率将达55.1%
市委、市政府高度重视郑州市集中供热的

发展，并逐年加大了集中供热投资和建设力
度，目前在建热源有郑东新区热电厂一期工
程、泰祥热电厂，建成后可增加供热面积 1180
万平方米；2010年，将新建热力管网155公里，
建设项目计划资金约 48 亿元，供热能力将达
到 5110 万平方米，全市集中供热普及率将达
到 48.7%；到 2020 年，将新建热力管网 400 公
里，投资预算132亿元，供热能力将达到11104
万平方米，全市集中供热普及率将达到
55.1%。

实现供热规划后，将取代规划范围内的
单位自备燃煤锅炉，同时不再建供热、生
产、生活用的燃煤小锅炉，此举将对城市的
居住环境改善和市民生活质量的提高起到
积极的作用。

我省降低252种中成药价格
平均降幅达13% 降价金额每年约5400万元

今冬供暖计费按套内面积的90%计算
用热户负担减轻600多万元 市财政补贴2000万专项资金用于热力公司买煤

郑州黄河公铁两用桥钢梁从11月3日起开
始架设。记者昨日在现场看到，平均每架钢梁
需要20多个工人齐心协力，耗时3个多小时才
能顺利架稳牢固，预计郑州黄河公铁两用桥钢
梁全部架设结束需要1年时间。

郑州黄河公铁两用桥主桥为六塔单索面连
续钢桁梁斜拉桥，主桥钢梁全长1684米，钢梁总
重约39000吨（全部来自我省平顶山舞阳钢厂），
是目前世界上合建长度最长、设计标准最高的公
铁两用桥。据负责公路建设的有关负责人透露，
预计2010年7月公铁两用桥的公路部分将率先
开通投用。 晚报记者 王菁／文 常亮／图

线索提供 朱红超


